

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DES DEUX VALLÉES ET MILLY-LA-FORÊT

Un job dating au bilan très positif

Mardi 20 mars, matinée dédiée au recrutement au siège de la Communauté de communes des Deux Vallées où candidats et entreprises ont enchaîné les entretiens.

Le job dating, concept de plus en plus prisé, permet à un candidat présélectionné de passer un entretien d'embauche "express" durant lequel il pourra échanger directement avec un recruteur qui, quant à lui, sera amené à rencontrer sous ce format un maximum de candidats en un minimum de temps.

Forte d'une première édition proposée en 2014, la CC2V a souhaité réitérer l'opération, toujours en partenariat avec



Des rendez-vous de l'emploi où les entreprises locales recrutent sur le territoire.

Dynamique Emploi, acteur majeur de l'emploi, de la formation et de l'insertion en Essonne depuis plus de 40 ans pour les moins de 26 ans, ainsi qu'avec le Pôle Emploi, tous deux chargés de sélectionner, d'accompagner

et de préparer les postulants. « Cette nouvelle édition est un véritable succès en matière de mobilisation de l'ensemble des acteurs de l'emploi dans le Sud-Essonne. Aussi, je remercie ici Florence Roger, directrice

du Pôle Emploi d'Etampes, et ses collaborateurs ainsi que l'équipe de Dynamique Emploi, représentée aujourd'hui par son directeur général Hamid Bouacidi, sans oublier les entreprises participantes sans qui un tel événement n'aurait pu avoir lieu », a déclaré Pascal Simonnot, président de la CC2V, entouré notamment de son vice-président Philippe Berthon et de Claire Rothfuss, chargée du développement économique de l'intercommunalité.

Maisse
L'association les Blouses Roses du comité de Madesheibes recherche des bénévoles pour leurs animations dans la maison de retraite Le Gâtinois à Maisse. Rens: 06.20.84.50.55 ou 06.88.62.94.86 et www.les-blousesroses.asso.fr

Milly-La-Forêt
Honnies du CCAS
Le CCAS est ouvert les lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h30 (fermeture à 17h le vendredi).

Une jonquille pour Curie

Les jonquilles sont de retour pour la bonne cause !

L'Institut Curie a lancé cette année encore son opération "Une jonquille pour Curie". Depuis 2004, l'institut se mobilise à travers la France entière pour récolter des fonds et



Ode aux visages

L'espace culturel Paul-Béduquet reçoit, jusqu'au 29 avril, une série de photographies de l'artiste Laure Ledoux au travers de l'exposition "Blaze".



Vos contacts
Baya Kanane - Journaliste
☎ 01.69.16.18.35
✉ bakanane@le-republicain.fr
Correspondants : Pascale Legrand, Caroline Labbé

Agenda et loisirs
Retrouvez tous les événements de la semaine en pages Loisirs